

# 緑陽台認定こども園園長便り

令和3年2月22日  
緑陽台認定こども園  
No.20号

## 鬼は～外!!福は～内!!

何日も前から、取り組んでいた力作の鬼のお面を付け、遊戯場に集合した子ども達!!今日は鬼が来るかもと予測し、心ここにあらずの子も(\*^-^\*)。でも大きいクラスの子らは、「鬼を退治する!!負けないぞ!!」と勇ましく闘志を燃やしての入場でした。節分の由来を聞き「豆まき」の歌を歌った後は、各学年で取り組んだお面の紹介がありました。作る時は、どこを頑張ったか、どこが難しかったかを発表してもらい、互いを作品を称え合いました。

いよいよ豆まき開始!!各クラスの代表さんが、声高らかに「鬼は～外！福は内!!」と叫びながら見本を示している所へ、予想通り鬼が現れたのです!!子ども達は一瞬固まるのですが、ステージから下りてこない鬼に安心したのか、代わる代わる大きな声を出しながら手持ちの豆をぶつけておりました。今年は密になることを避け、鬼は子ども達の中を動き回らない様にし、例年とは少し雰囲気の違う豆まきとなりましたが皆の心の中にいる「泣き虫鬼、怒りんぼ鬼」も退治できるよう一生懸命頑張りましたよ。



## 年長さんあいがとう！

園のリダーとして小さい組を見守ってくれた年長組と生活できるのも後わずかとなりました。そこで思い出作りの一つとして、18日 19日の両日は年長さんへ感謝の気持ちを込めて「お別れ会」を行いました。18日は色々なクラスの子達と交流を持ちながら、コーナー遊びを楽しみました。空き箱などの廃材を使って製作コーナー、ゲームコーナー、ままごとコーナー、そしてフランクフルトコーナ等子ども達にとっては、ワクワク感一杯の遊びが展開されていました。フランクフルトは本物で、熱々を口いっぱいに頬張り、楽しい美味しい一時を過ごしました。

19日は、年長組を招待し、各クラスが楽しい催し物を披露し楽しんでもらいました。ひよことりす組は合同で、アンパンマンサンサンたいそう、うさぎ組は「ディズニーベビ操」こあら組とばんだ組は、合同で嵐の「Guts！」をきりん組は「はなかっぱ・えがおのまほう」の踊りを披露しました。職員も子ども達がいつも頑張っている「跳び箱、こま回し、竹割、縄跳び」に挑戦しましたよ。汗だくでした(\*^-^\*) 今年度2回目の発表会のようでとても楽しかったです。

最後は年長組からお礼の歌「ビリーブ」を歌ってもらいましたが、一年間の子ども達が、走馬灯のように流れ胸がいっぱいになりましたよ。一人一人が本当に逞しく成長してくれ、在園児の作ったトンネルをくぐる時の自信の姿は眩しかったです。こうして皆で遊ぶ時間は残り少なくなっていましたが、年長のやさしさや凄さを沢山感じながら、感謝の思いを互いに伝え合い、残りの時間を過ごしたいと思っています。



- \* 2月の園便りで、卒園・修了写真の張り出し期間を16日～25日までとお知らせしておりましたが、都合により2月26日（金）～3月5日（金）までとします。集金日は3月8日（月）となります。（今回はインデックスプリントでの表示になります）
- \* 玄関に「額測温サーマルカメラ」を設置いたしました。園舎内に入る時は必ず計測してから入り下さい。37.5℃以上の熱がある場合は「体温が高すぎます」とのアナウンスがありますので、中には入らずインターホンでお話しください。